



Guayaquil, 2 de julio de 2004

# INVITACIÓN A CHARLA

## MONTAÑISTAS EN BICICLETA RECORREN EL MUNDO

PRESENTACIÓN EN LA

## UNIVERSIDAD CATÓLICA DE SANTIAGO DE GUAYAQUIL

La Universidad Católica de Santiago de Guayaquil será anfitriona de Darío y Sabine Schwörer, dos ciudadanos suizos, que bajo el patrocinio del Programa Ambiental de las Naciones Unidas, se encuentran recorriendo el mundo en velero y bicicleta, con el objeto de subir a las cumbres más altas del mundo e ir sembrando conciencia de la necesidad de una actitud respetuosa y atenta hacia el medio ambiente, para preservar el Planeta.

Darío y Sabine son miembros del club TOP<sub>TO</sub>TOP (de cima en cima), que agrupa a jóvenes voluntarios que centran su pasión por la naturaleza, el montañismo y la navegación, y que tiene como objetivo sensibilizar acerca de uno de los problemas ecológicos más difíciles que enfrenta la humanidad: el cambio climático.

Son 20 los miembros de este Club, pertenecen a diferentes naciones, se constituyeron en noviembre de 1999 y se proponen difundir en el mundo la necesidad de cuidar el planeta para preservar sus bondades y no deteriorar el ecosistema, lo que traerá graves consecuencias a las generaciones futuras.

### LAS SIETE CUMBRES MÁS ALTAS DEL MUNDO

Los miembros del TOP<sub>TO</sub>TOP tienen el propósito de escalar siete de las cumbres más elevadas del mundo en cuatro años, comenzando en agosto del 2003 y terminando en el 2007. Lo harán navegando de continente en continente, recorriendo en bicicleta y escalando montañas. Ello les impondrá navegar 50.000 millas náuticas, recorrer 4.000 km. en bicicleta y escalar unos 30.000 metros.

La utilización exclusiva de las fuerzas naturales y la energía humana es para demostrar que pueden alcanzarse grandes logros en armonía con la naturaleza.

### TOP<sub>TO</sub>TOP EN EL ECUADOR

Darío y Sabine llegaron al Ecuador, a la Península de Santa Elena, la semana pasada en el velero PACHAMAMA y luego, en bicicleta llegarán hasta las faldas del **Chimborazo** para subir la montaña más alta del mundo, medida desde el centro de la tierra.

En su recorrido desde Punta Centinela hasta el Chimborazo, pasarán por Guayaquil y en la Universidad Católica Santiago de Guayaquil, harán un alto para dialogar con los jóvenes y estimularlos en la comprensión de cuestiones ambientales para adoptar medidas positivas y directas. Considerando que los estudiantes de hoy son los líderes y autoridades de mañana, se espera que los futuros economistas, informadores, maestros, médicos, abogados, ingenieros, arquitectos, empresarios, tengan clara conciencia de que los frutos y bienes de la Naturaleza que ha sido pródiga en permitirnos recursos y bellezas, no sólo son para esta generación sino también para los nietos y nietos de los nietos.

Este dialogo se llevará a cabo el día **jueves 8 de julio** de 2004 a las **18h00** en el **Auditorio "Dr. Leonidas Ortega Moreira"**, ubicado en el edificio principal, 2º piso de la Universidad Católica de Santiago de Guayaquil. Entrada libre.

